Entenweg

In der Gemeinde können mehrere Entenarten beobachtet werden. Die artenreiche Verwandtschaft der Enten teilt man ein in zwei Gruppen: *Schwimmenten* und *Tauchenten*.

Schwimmenten "gründeln", während Tauchenten ihre Nahrung oft aus fünf bis sechs Metern Wassertiefe holen.

Zu den Schwimmenten gehört vor allem die oft in großer Zahl vorkommende *Stockente*. Sie sucht geradezu die Nähe des Menschen und bevölkert Gewässer aller Art, vor allem Parkteiche.

Mit etwas Glück begegnet man in den Außenbezirken, vor allem an ruhigen, sumpfigen Stellen, der kleinen, äußert beweglichen *Krickente*.

Reiherenten, Tafelenten und Moorenten, die allesamt zu den Tauchenten gehören, brüten gelegentlich am Ufer der Stauseen auf dem Truppenübungsplatz.

Nur während der Zugzeit sieht man vereinzelt die aus Skandinavien kommenden *Pfeifenten, Schellenten* und *Löffelenten*.